

PATRIA ART LITERATURA CIENCIA

REVISTA REGIONAL

SORTIRÁ LOS DIAS 7, 14, 21 Y 28 DE CADA MES

Acogida á la Franquicia Postal é Inscripto como correspondencia de segunda-clase en la Oficina de Correos de la Habana

Director: Enrich Coll.

Administrador: Ricart Estapé

REDACCIÓ Y ADMINISTRACIÓ:

Obrapía número 47.

PREUS DE SUSCRIPCIÓ:

Cuba...... 40 centaus plata al 11es Cada número......10 centaus

SUMARI:

Laborando. - Anyoransa, per Joan de la Creu Pal-merola. - "Mossen Cinto". - Anyorança, per Mossen Jacinto Verdaguer. - Xarrameca, per Enrich Coll. - Instantáneas, per Pepet del Carril. - Complascut. - Nocturno, per A. Gassó. - Agrupació Vilanovina. - Publicacions rebudas. - Notas. - Correspondencia. - Cosas de

GRABAT:

La tomba de Mossen Jacinto Verdaguer.

LABORANDO....

Copiamos de nnestro querido colega "La Cataluña," la siguiente flor de laborantismo.

Todo es laborar por una causa. Unos lo hacen rastreramente, como pueden ver los lectores.

"CATALUNYA" labora también: reproduce lo que encuentra en "La Cataluña" y deja que las personas sensatas hagan los comentarios del caso.

Que sabemos cuales serán.

"LOS CATALANES Y LA BANDERA ESPAÑOLA

Una parte de la prensa madrileña, que por sistema la emprende siempre contra todo lo que á Cataluña se refiere, pu-

blicó algunos telegramas tendenciosos con motivo de la estancia en Sevilla de un grupo de paisanos nuestros que asistieron á las fiestas regionales celebradas en aquella ciudad.

Y para que se juzgue de la buena intención de esos periódicos, á continuación damos la siguiente carta que lo demues-

Léase y júzguese:

"En la Plaza de Toros se celebró con éxito grandísimo el festival denominado "España en Sevilla", al que concurrie-ron las representaciones regionales.

Resultó un espectáculo hermoso; de él hiciéronse unánimes elogios, y la opinión tuvo para el iniciador de los festejos justos parabienes.

Pero...; siempre ha de haber peros! algunos corresponsales de diarios madrileños vieron que los individuos que componían el grupo catalán no se descubrieron al paso de la bandera española y sí aplaudiendo con entusiasmo, cuando desfiló la de Cataluña.

La afirmación de esos corresponsales levantó gran polvoreda. Era una nota discordante por nadie esperada y contra la que consignaron su protesta, en primer término, los catalanes, visitando á las antoridades y solicitando de la prensa local que rectificase los telegramas en que se les presentaba como desafectos á la bandera de la patria.